



МЕЖДУНАРОДНАЯ АССОЦИАЦИЯ ШАШЕК стран Шанхайской организации сотрудничества

DRAUGHTS ASSOCIATION of Shanghai Cooperation Organization countries

450077, Россия, Республика Башкортостан, Уфа, ул. Достоевского, д. 49, офис 17
450077, Russia, Republic of Bashkortostan, Ufa, ul. Dostoevsky 49, office 17

tel: +7(347) 273-84-09

e-mail: office@dasco.pro

site: <http://dasco.pro>

№ 01/08 «22» августа 2024

Шашечным федерациям

Уважаемые господа!

Международная Ассоциация шашек ШОС и БРИКС (DASCO) совместно с Федерацией шашек Узбекистана в соответствии с Календарем соревнований DASCO на 2024 год проводит в период с 24 (день приезда) по 31 октября (день отъезда) 2024 года в г. Ташкент (Узбекистан) «Международный турнир DASCO по шашкам» (далее – Турнир).

Место проведения и официальная гостиница Турнира: Отель Orient Grand, ул. Имама ат-Термези, 44, Ташкент.

К участию в соревнованиях допускаются спортсмены независимо от пола, возраста и рейтинга, своевременно подавшие заявку на участие, зарегистрировавшиеся в установленные сроки и уплатившие турнирный взнос. Количество участников, представляющих страну, не ограничено.

Награждение будет проводиться среди следующих категорий: мужчины, женщины, юноши и девушки до 14 и до 17 лет.

Все расходы по проезду, питанию и проживанию участников и тренеров-представителей за счет командирующих организаций.

Соревнования будут проходить по трем дисциплинам: Рапид и Блиц по шашкам-100 и Блиц по шашкам-64 (русская версия). Система проведения: полуфинал для всех участников по Швейцарской системе (9 туров), далее финалы по категориям.

Турнирный взнос составляет: 100 долларов США за участие во всех трех дисциплинах; 50/30/30 долларов США при отдельной оплате. Участники возрастной категории до 17 и до 14 лет оплачивают взнос в 50% объеме.

Средства, полученные от взносов на участие, будут направлены в призовой фонд турнира.

По вопросам участия в соревнованиях обращаться в офис DASCO по электронной почте: office@dasco.pro.

Подача заявок на участие в турнире - до 10 октября 2024 года.

По вопросам бронирования гостиничных номеров (не позднее 1 октября 2024 года), визовой поддержки, оформления приглашений на въездные документы, а также по вопросам, касающимся организации трансфера к месту проведения соревнований и обратно, обращаться в Федерацию шашек Узбекистана - Алишеру Артикову по e-mail: artikov72@mail.ru.

Текущая информация по организации и проведению соревнований будет размещаться на сайте Международной Ассоциации Шашек ШОС и БРИКС: <http://dasco.pro/>.

Президент Международной
Ассоциации шашек стран Шанхайской
организации сотрудничества
и БРИКС (DASCO)



В. Черток



**МЕЖДУНАРОДНАЯ АССОЦИАЦИЯ ШАШЕК
стран Шанхайской организации сотрудничества**

**DRAUGHTS ASSOCIATION
of Shanghai Cooperation Organization countries**

450077, Россия, Республика Башкортостан, Уфа, ул. Достоевского, д. 49, офис 17
450077, Russia, Republic of Bashkortostan, Ufa, ul. Dostoevsky 49, office 17

tel: +7(347) 273-84-09

e-mail: office@dasco.pro

site: <http://dasco.pro>

№ 01/08 «22» August 2024

to the Draughts Federations

Dear colleagues!

Draughts Association of the SCO and BRICS (DASCO), together with the Draughts Federation of Uzbekistan, in accordance with the DASCO competition Calendar for 2024, organizes the "DASCO International Draughts Tournament" (hereinafter referred to as the Tournament) in Tashkent (Uzbekistan) from October 24 (arrival day) to October 31 (departure day) 2024.

Venue and official hotel of the Tournament: Orient Grand Hotel, 44 Imama at-Termezi str., Tashkent.

Athletes, regardless of gender, age and rating, who have applied for participation before the deadline, registered on time and paid the tournament fee, are allowed to participate in the competition. The number of participants representing the country is unlimited. The prizes will be distributed among the following categories: men, women, boys and girls under 14 and under 17 years old.

All expenses for travel, meals and accommodation of participants and representative coaches are at the expense of the sending organizations.

The competitions will be held in three disciplines: Rapid and Blitz in draughts - 100 and Blitz in draughts-64 (Russian version). The system of holding: semi-finals for all participants according to the Swiss system (9 rounds), then finals by category.

The tournament fee is: 100 USD for participation in all three disciplines; 50/30/30 USD for separate payment. Participants in the age category under 17 and under 14 years old pay a 50% of the fee amount. The funds received from the participation fees will be allocated to the prize fund of the tournament.

If you have any questions about participating in the competition, please contact the DASCO office by e-mail: office@dasco.pro.

Applications for participation in the tournament are submitted until October 10, 2024.

For hotel room reservations (no later than October 1, 2024), visa support, invitations for visa documents, as well as for issues related to the organization of transfer to and from the venue of the competition, contact the Draughts Federation of Uzbekistan - Alisher Artikov by e-mail: artikov72@mail.ru.

Current information on the organization of the Tournament will be posted on the website of the International Draughts Association of the SCO and BRICS: <http://dasco.pro/>.

President of the Draughts
Association of Shanghai Cooperation
Organization countries and BRICS

Yuriy Chertok



Yuriy Chertok